



NO.5 H27 9. 1

日中はまだ暑い日が続きそうですが、朝夕が涼しくなり秋の訪れを感じる時季となりました。天候の良い日には園周辺に久しぶりのお散歩に出掛けたり、園庭などで外あそびを楽しんでいきたいと思います！気温が変わりやすい時期であるので、体調に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

水あそび 楽しかったなぁ…♪

7月から始まった水あそびも2か月間たっぷりと満喫し、終わりを迎えました。大小3つのビニールプールの中で、思いきり水の感触を味わう子どもたちでした。テラスはいつも楽しそうな笑い声でいっぱいでした！中でも人気だった水あそびをご紹介します♪

色水あそび

赤、黄、青の食紅を水に混ぜると、とっても綺麗な色水が出来ました。ペットボトルのカップに入れると「ジュース♪」と嬉しそうな子どもたちでした(*^_^*)また、色を混ぜて変化した様子を発見して、楽しみました。

あわあわワニさん

ワニの口から、泡が出てくるオモチャが子どもたちに大人気でした！出てきた泡を体につけて「あわあわ～」と、お友だちと洗いっこする姿が、なんとも可愛らしかったです☆



洗たくごっこ

お部屋のハンカチや、ポポちゃん人形のお洋服などをみんなで洗いました。保育者が最初にやってみせると、ゴシゴシとこすって真似っこ♪水あそび後のシャワーの時には、自分で布パンツを洗う姿もありました(^^)

ビニール袋で…

ビニール袋の中に水を入れて、水風船のようにし、そのままプールの中へ“ジャボーン”勢い良く水しぶきが上がるのが面白いようで、笑いながら何度も楽しんでいました♪

～最近のうさぎ組～

衣服の着脱や食事、エプロンを着けるなど、身の回りのことを少しずつ自分でやろうとする姿があります。おむつ交換時には、自分でズボンやパンツを履いてみようと挑戦するも、うまくいかずイライラ…(泣)そんな姿も見られます。一人でも履きやすいよう牛乳パックを使って、腰掛け椅子を作りました。小さな椅子に腰掛けると、足を通しやすいようです(*^_^*)時間を掛けながらも自分でやろうとしている時には見守り、出来ない部分はさりげなく手伝いながら関わっています。また、自分でできた時には、しっかりと褒め自信につなげていきたいと思います。

☆お願い☆

これから時期、散歩に出かけたり、外あそびをする機会が多くなります。サイズの合った、自分で履きやすい靴のご用意を、お願いします。(靴や靴下にも記名をお願いします。)

9月のうさぎ組

誘導ロープや散歩車で園周辺にお散歩に出かけたり、外あそびを楽しみたいと思います！！

9月の予定

- ・2日(水) 身体測定
- ・12日(土) 子育て広場21講演会
- ・25日(金) 避難訓練

